

06.05.2015 16:45 Uhr, Main-Spessart

GUT ERLASEE ALS SPIELEPARADIES

Das Programm ist wieder bunt und abwechslungsreich und für jung und alt tauglich. Schon zum fünften Mal wird das Familienfest auf Gut Erlasee bei Arnstein vom lokalen Bündnis für Familie „Arnsteiner Netz“ in Zusammenarbeit mit dem Bündnis für Familie Main-Spessart und dem Amt für Jugend und Familien des Landratsamtes ausgerichtet. Dieses Jahr mit dabei sind zudem die Katholische Arbeitnehmerbewegung (KAB), der Caritasverband und das Familieninformationszentrum Main-Spessart. Das Fest wird auch heuer von den Gänheimer Flüchtlingen unterstützt, die wieder Essen aus ihrer Heimat anbieten.



Das Programm ist wieder bunt und abwechslungsreich und für jung und alt tauglich. Schon zum fünften Mal wird das Familienfest auf Gut Erlasee bei Arnstein vom lokalen Bündnis für Familie „Arnsteiner Netz“ in Zusammenarbeit mit dem Bündnis für Familie Main-Spessart und dem Amt für Jugend und Familien des Landratsamtes ausgerichtet. Dieses Jahr mit dabei sind zudem die Katholische Arbeitnehmerbewegung (KAB), der Caritasverband und das Familieninformationszentrum Main-Spessart. Das Fest wird auch heuer von den Gänheimer Flüchtlingen unterstützt, die wieder Essen aus ihrer Heimat anbieten.

Landrat Thomas Schiebel wirbt als Schirmherr mit dem Motto „Familien sind unsere Zukunft“. Das vielfältige Angebot bietet sich für einen Muttertagsausflug an, heißt es in der Ankündigung aus dem Landratsamt, denn der Jugendzeltplatz Gut Erlasee verwandele sich am Sonntag, 10. Mai, von 13 bis 18 Uhr in einen großen Spielplatz mit einem Erlebnisangebot für die ganze Familie. Eine Fülle von Bau-, Bewegungs- und Geschicklichkeitsspielen erwartet die Gäste.

Kontakte knüpfen

„Familienfreundlichkeit gehört zu den zentralen gesellschaftlichen Anliegen unserer Zeit, erklärt Landrat Schiebel. Die Familienfreundlichkeit im Kreisgebiet stärken und die vielfältigen Lebenssituationen der Familien in unserer Region in den Mittelpunkt rücken, sei nur ein Ziel des Familienfestes. Zeit füreinander und Zeit für die Familie, Kontakte knüpfen, sich austauschen, dies sei beim Familienfest auf Gut Erlasee mit seinem Außengelände gut möglich.

Eine Auswahl aus dem Angebot: Beim „Städtebauprogramm“ können die Kinder aus 20 000 Parkethölzern Häuser, Brücken, Türme, Stadtviertel und Gebäude errichten. Im Bewegungsparcours warten Stelzen, Laufräder sowie große und kleine „Bärenrollen“ auf die Balancekünstler. Magnetfußball und Flipperkicker fordern zu Wettkämpfen auf. Spezielle Spieltische mit zahlreichen Geduld- und Knobelspielen fordern zum Mitmachen heraus. Im Steinparcours gibt es verschiedene Stationen und können die Besucher kleine und große Steine fühlen, tasten und begreifen.

Ponyreiten und Bogenschießen

Bianca Konrad von Just-Fun-Reiten bietet von 12 bis 15 Uhr Ponyspiele an, der integrative Circus Bärnelli, eine Gruppe von Kindern der Lebenshilfe Main-Spessart unter der Leitung von Klaus Schreiber, tritt um 15 Uhr auf, und Creativworld Micha Oppel bietet von 11 bis 17 Uhr therapeutisches Bogenschießen an.

Eine Hüpfburg für die Kleinsten ist genauso vertreten wie Spiele „anno dazumal“: Sackhüpfen, Kegeln, Dosenwerfen oder Balancieren. Weiterhin lädt ein Basketballkorb zum Streetball-Spiel ein und der Turnerbund Arnstein bietet unter Leitung von Jessica Brennecke Mannschaftsballspiele an.

Gegen 14 Uhr werden Landrat Schiebel und die Arnsteiner Bürgermeisterin Anna Stolz das Fest mit Grußworten eröffnen. Im Anschluss spielen die „Musikmäuse“ und gegen 16 Uhr die „Rhythmusräuber“ der Bläserklasse der Werntalmusikanten in Kooperation mit der Trachtenkapelle Müdesheim/Reuchelheim.

Für abwechslungsreiche Bewirtung ist ausgiebig gesorgt. Das Angebot reicht von Bratwurst und Pommes über frittierte Gemüsesticks und Obstspieße zum Naschen bis zu Kaffee und Kuchen.

Flüchtlinge kochen landestypisch

Zahlreiche Familien aus dem Kosovo, Mazedonien, Irak und Iran sowie junge Menschen aus Äthiopien sind aktiv beim Fest beteiligt. Sie wohnen in Gänheim, ihre Kinder gehen dort in den Kindergarten und in die Arnsteiner Schulen. Sie bieten ab 12 Uhr landestypische Gerichte an. Bei einer Äthiopischen Kaffeezeremonie gibt es den Kaffee auch zum Probieren.

Der Verein für Äthiopische Entwicklungshilfe stellt seine Arbeit vor und wirbt für Unterstützung. Spiel- und Bastelangebote werden minderjährige Flüchtlinge, die in Altfeld untergebracht sind und von der Caritas betreut werden, unterstützen.

Quelle: mainpost.de

Autor: Redaktion Süd

Artikel: <http://www.mainpost.de/regional/main-spessart/Gut-Erlasee-als-Spieleparadies;art129810,8710071>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung